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Ao vigésimo quarto dia do mês de novembro do ano de dois mil e quinze, nesta 

cidade de São Paulo, na avenida Brigadeiro Luiz Antonio, 2701, 5º. Andar, às 9h00, 

conforme prévia convocação, reuniram-se, ordinariamente, os respectivos membros do 

Conselho: Aparecida Ribeiro Garcia Pagliarini, (Conselheira Titular), José Roberto Cintra 

do Prado Salles Penteado e Alessandro Regis Martins (Conselheiros Suplentes) 

representantes da Ordem dos Advogados do Brasil, Seccional de São Paulo - OAB/SP; 

Necker Camargos (Conselheiro Titular) representante do Instituto de Pagamentos 

Especiais de São Paulo – IPESP; Luis Antonio Alves de Souza (Conselheiro Titular), 

representante do Instituto dos Advogados de São Paulo – IASP e André Almeida Garcia 

(Conselheiro Titular), representante da Associação dos Advogados de São Paulo - 

AASP. Presente, também, Renato Mendonça, Chefe de Gabinete da Presidência do 

IPESP, para prestar esclarecimentos e informações que se façam necessárias.   

 

1. Abrindo os trabalhos, foi registrada a nomeação para a presidência deste 

Conselho o Dr. Conselheiro Luiz Antonio Alves de Souza. Na oportunidade, o 

referido conselheiro registrou que, com relação à reunião e ata anteriores, fôra 

aprovada a proposta orçamentária, mas  sem o registro de que o parecer do 

referido Conselheiro fôra emitido no sentido de desaprovação da proposta, voto 

que restou vencido. 

  

2. Dando inicio às deliberações da ordem do dia, com relação à proposta de 

regimento interno encaminhado aos conselheiros, foi consensado que os 

comentários e sugestões serão circulados entre todos os conselheiros para que 

sejam relatados pela conselheira  Aparecida Ribeiro Garcia Pagliarini, devendo 

ser discutida na reunião a ser realizada no mês de janeiro de 2016.  

 

3. Com relação ao item que trata da proposta de cálculo da valorização do 

patrimônio, deverá também ser discutida na reunião do mês de janeiro de 2016, 

após ser circulada entre os membros do Conselho encaminhada pelo conselheiro 

Rogerio Aguirre.  

 

4. Passando ao item seguinte, a Sra. Fátima Souza apresentou a proposta de 

orçamento para 2016 e após esclarecimentos preliminares sobre os números, foi 
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designada a conselheira Aparecida Ribeiro Garcia Pagliarini para a relatoria da 

proposta.  

 

5. No item seguinte, foi apresentado o relatório, pelo conselheiro Luiz Antonio Alves 

de Souza, do Processo IP 03268/1988, Aluisio Maio Junior. O parecer do relator 

foi favorável ao pleito do contribuinte, tendo sido pedida vista pela conselheira  

Aparecida Ribeiro Garcia Pagliarini.  

 

6. Em seguida a Sra. Fatima Souza apresentou as Demonstrações Financeiras de 

outubro de 2015. A apresentação do saldo/rentabilidade das aplicações 

financeiras de outubro de 2015 será feita na proxima reunião deste Conselho.  

 

7. A próxima reunião deste Conselho foi agendada para o dia  26 de janeiro de 2016, 

às 9h. Não havendo mais nada a ser tratado, os trabalhos foram encerrados, 

tendo sido a ata lavrada, subscrita e aprovada, e segue assinada pelos 

conselheiros.  

 

 

 

Luis Antonio Alves de Souza        André Almeida Garcia  

Presidente do Conselho         Conselheiro 

 

 

Necker Camargos          Aparecida R. Garcia Pagliarini 

Conselheiro           Conselheiro 

 

 

José Roberto C. do P. Salles Penteado      Alessandro Regis Martins 

Conselheiro           Conselheiro 

                               


